
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称  廃棄物減量等推進審議会 

開 催 日 時  令和4年7月28日(木)午後2時00分 

開 催 場 所 伊勢崎市清掃リサイクルセンター２１ 3階大会議室 

出 席 者 氏 名 

 （委員） 

中村会長、板垣委員、北原委員、羽鳥委員、馬場委員、松村委

員、栗原委員、岩崎委員、高橋委員、武井委員、宮下委員 

 （事務局） 

田部井環境部長、下城環境部副部長（兼）環境政策課長、井上清

掃ﾘｻｲｸﾙｾﾝﾀｰ21所長、柳下清掃ﾘｻｲｸﾙｾﾝﾀｰ21庶務係長、近藤清掃ﾘｻｲ

ｸﾙｾﾝﾀｰ21所長補佐（兼）業務係長、二上資源循環課長、星野資源

循環課長補佐(兼)清掃企画係長、小暮資源化推進係長、八木主

査、齋藤主任 

傍 聴 人 数  なし 

会 議 の 議 題 

(1) 伊勢崎市のごみ処理の現状とごみ減量化施策について 

・伊勢崎市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画における 

目標値との比較                 

・令和３年度 伊勢崎市のごみ処理 

・令和３年度 ごみ減量化施策について 

 （2） その他 

会 議 資 料 の 内 容 

・伊勢崎市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画における 

目標値との比較（資料１－１） 

・令和３年度 伊勢崎市のごみ処理（資料１－２） 

・令和３年度ごみ減量化施策（資料２） 

 ・赤堀支所「プラスチック製容器包装」の回収について 



会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及 び 発 言 の 要 旨 

 

1 開会 

 

2  挨拶  

 

3 自己紹介 

 

4 議事 

 

(1)  伊勢崎市のごみ処理の現状とごみ減量化施策について 

 

 議 長  議題である伊勢崎市のごみ処理の現状とごみ減量化

施策について、事務局より説明をお願いします。 

 

 事務局  (資料に基づき説明) 

 

 議 長  事務局の説明について、ご質問、またはご意見ござ

いませんか。 

 

 委 員  私の行政区では、ごみ減量化のため、資源とごみを

分別することでリサイクルできるものとごみになるも

のに分かれるということを定期的に住民に回覧してい

るようです。また、通り沿いなどのごみステーション

はあふれてしまうところがあり、ネットもまくるのが

大変になるという理由から、カーテン式のレールを付

けたネットを設置する工夫をしているようです。 

 

 議 長  伊勢崎市のごみ処理の現状とごみ減量化施策につい

て具体的な事例を説明いただきました。 

 

(2) その他 

 

 議 長  委員の皆様より何かございますでしょうか。 

       

 委 員  昨今はごみ出しや、ごみの回収に関して、ご理解を

頂いている方が多く、協力的であると感じています。 

 

 委 員  カラスに散らかされたごみの片づけ等、ごみステー

ションに関わる機会がありますが、資料の話を聞き非

常に励みになりました。今後も頑張っていこうと感じ

ました。 

  

議 長  ご意見をいただきありがとうございました。他にあ

りますでしょうか。 

 

 委 員  集団回収の収集量がここ2年コロナウイルスの関係で

減少しており、団体が活動を控えていることが影響し

ていると考えられます。資料を見ますと、集団回収が

減った分資源回収の量にそのまま反映しているように

は見えません。また、もえるごみの内訳の中で紙類が



増えていることから、リサイクルできる紙類がもえる

ごみに流れてしまっていると考えられます。集団回収

を再開させて量を増やしていくことがリサイクル率に

貢献できると考えています。 

 

 委 員  衣類回収についてですが、未使用品は、そのまま包

装等がついたままでよいのでしょうか。出したほうが

よろしいのか、未使用といった形ではっきりさせた方

がよろしいのでしょうか。 

また、ぬいぐるみやバッグなども衣類として出して

良いと何かで見た気がしますが、ごみ出しカレンダー

にはのっていないようです。一般の人にそれほど知ら

れていないのですか。何かで周知等はしていますか。 

 

 事務局  入れたままでも、出していただいてもどちらでも大

丈夫です。 

      出し方については、家庭の資源とごみの分別ガイド

ブックに記載させていただいています。配布について

は、5年に1回となっています。お持ちでない場合は市

役所や公民館等でお渡ししております。 

 

 議 長  家庭の資源とごみの分別ガイドブックは63ページあ

り、かなり詳細にのっていますのでお迷いなられた場

合は、見ていただくのが良いのではないかと思いま

す。 

 

議 長  委員の皆様から質問はございますか。 

 以上をもちましてすべて終了になります。 

   

５ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


